

Se juramentan miembros de Junta Directiva del BANHVI

San José 27 de enero, 2015. Esta mañana en Consejo de Gobierno se juramentó a los nuevos miembros de Junta Directiva del Banco Hipotecario para la Vivienda (BANHVI), Dania Chavarría y Guillermo Alvarado; ambos como representantes de los partidos políticos, Frente Amplio y Partido Unidad Social Cristiana respectivamente.

Con ello se continúa la aprobación de proyectos de vivienda y se cumple con lo ordenado por la Sala Constitucional en el voto 014522-2014, respecto a la cuota de género en dichos nombramientos.

La Junta Directiva del BANHVI está integrada por siete miembros designados de la siguiente manera:

1. Tres representantes del sector público: el Ministro de Vivienda y Asentamientos Humanos Rosendo Pujol, la Viceministra de Juventud Elena Quesada y el arquitecto Nicolás Murillo.
2. Dos representantes del sector privado: Oscar Saborío y Alan Thompson.
3. Dos representantes de los partidos políticos representados ante la Asamblea Legislativa, los cuales fueron juramentados en Consejo de Gobierno hoy.

El Ministro Pujol indicó la importancia que tiene para este Gobierno y para el BANHVI la juramentación de los nuevos miembros de la Junta Directiva, porque con ello se dará continuidad al trabajo de este órgano colegiado y la aprobación de los proyectos que éste realiza.

El jerarca agregó que realizarán doble sesión de trabajo para ponerse al día con los pendientes que dejaron a finales del año pasado, después de la notificación de la sentencia que emitió la Sala Constitucional.